



# Les 3e. et la sexualité

publié le 18/03/2021

## Intervention et prévention à la sexualité

### Descriptif :

Dans le cadre de la promotion à la santé et de l'éducation du citoyen, il a été demandé au centre social de Barbezieux d'intervenir auprès des 3e dans le but d'aborder la prévention à la sexualité ...



L' éducation à la sexualité est une démarche éducative qui vise à :

- ▶ apporter aux élèves des **informations objectives** et des **connaissances scientifiques** ;
- ▶ identifier les **différentes dimensions de la sexualité** : biologique, affective, culturelle, éthique, sociale, juridique ;
- ▶ développer l'exercice de l'**esprit critique** ;
- ▶ favoriser des **comportements responsables individuels et collectifs** (prévention, protection de soi et des autres) ;
- ▶ faire connaître les **ressources spécifiques d'information**, d'aide et de soutien dans et à l'extérieur de l'établissement.

Cette démarche s'inscrit dans la **politique nationale** :

- ▶ de **prévention et de réduction des risques** : grossesses précoces non désirées, mariages forcés, infections sexuellement transmissibles, VIH/sida
- ▶ de **lutte contre les comportements homophobes, sexistes et contre les violences sexuelles**
- ▶ la **promotion de l'égalité entre les femmes et les hommes** et la prévention de **violences et cyberviolences sexistes et sexuelles**

Source : <https://www.education.gouv.fr/education-la-sexualite-1814>

Grâce aux 5 interventions du CSC de Barbezieux, les élèves peuvent échanger librement sur toutes les questions liées à la sexualité (représentations, droits, prévention ...). A chaque séance, les intervenants demandent aux élèves d'écrire de façon anonyme des questions afin de cibler leurs demandes et d'y répondre le plus clairement possible.